



2M.ma • 13/01/2019 à 09:00

Les travaux de construction de la Trémie des Almohades sont aujourd'hui à un état d'avancement de 40%, nous apprend Casa Aménagement. La Trémie devrait être ouverte au public fin 2019.

Le chantier, lancé début février 2017, consiste en la construction d'une trémie dénivelant tous les carrefours le long des boulevards Les Almohades, Sidi Med Ben Abdellah et Zaid ou Hmed et débouchant sur l'Avenue des FAR après le carrefour Zelaqa. L'aménagement concerne un tracé qui totalise un linéaire de 2270 m dont 1890m en souterrain.



La Trémie des Almohades est la plus grande trémie de la métropole. L'objectif principal de ce projet est de fluidifier la circulation.



Son budget global est de 820 MDH TTC financé par le ministère de l'intérieur (Direction générale des collectivités locales) à hauteur de 270 Millions DH, la commune de Casablanca (60 Millions DH), Wessal Capital Asset Management (250 Millions DH) et Al Manar Development Company (240 Millions DH).